

Protokoll der Vorstandssitzung

Termin: Mittwoch, 23. März 2022, 16.00 bis 17.45 Uhr

Ort: Rathaus, Raum 221

Anwesende: K. Drach, E. Gradinger, F. Wolf

entschuldigt: K. Steinborn Leitung und Protokoll: H. Küper

1. Begrüßung

Frau Küper begrüßt die Anwesenden und erklärt, dass Herr Steinborn sich entschuldigt hat.

2. Abstimmungen im Vorstand:

2.1. Besuch des Landtags am 07.06.2022 – Teilnahme von Partnern, Teilnahme der AG 60+ der SPD

Es können maximal 18 Personen mitfahren.

Es gibt eine Diskussion.

Die Vorstandsmitglieder einigen sich darauf, dass

- ein Termin, an dem eine Landtagssitzung stattfindet, bevorzugt wird
- die Vorsitzenden von CDU, SPD, FDP, Bündnis 90/Die Grünen und FWG von Frau Küper angeschrieben werden sollen, ob sie eine Seniorenvertretung mitschicken wollen.
- Ehepartner nur mitfahren können, wenn noch Plätze frei sind.

2.2. Schreiben an die Kassenärztliche Vereinigung

Frau Küper soll das Schreiben abschicken und zur Information auch an die Mitglieder des Seniorenbeirats schicken.

3. Berichte von Vorstandsmitgliedern

3.1. AG Regeltreue

Frau Küper berichtet von der AG Regeltreue, die eine von insgesamt vier AGs ist ("Maßnahmenanalyse", "Regeltreue", "Kontrolle und Präsenz" und "Attraktivität der Stadt"), die an der Erstellung des Sicherheitskonzeptes arbeitet. Leiter der AGs ist Herr Haller, der mit Frau Zezyk im Juni an der Sitzung des Seniorenbeirats teilnehmen wird. Frau Küper ist als Vertreterin des Seniorenbeirats Mitglied.

3.2. Beschluss re. 30 km/h als Regelgeschwindigkeit

Herr Gradinger berichtet aus der AG Mobilität, dass es erhebliche Einwände dagegen gibt, die Regelgeschwindigkeit 30 km/h außerhalb eines Innenstadtringes einzuführen. Es soll in der Beiratssitzung aber nicht erneut eine längere Diskussion stattfinden, weil es bereits in der Beiratssitzung im

Februar möglich war, die Argumente pro und contra auszutauschen. Herr Koch hat angekündigt, dass er rechtzeitig vor der nächsten Sitzung seine Einwände an die Mitglieder schicken wird.

3.3. Bericht zum Besuch der Seniorenvertretung Metz Frau Drach teilt mit, dass mittlerweile feststeht, dass der Bürgermeister von Metz am 1. Juli zum Austausch über das Klimakonzept nach Worms komme

Metz am 1. Juli zum Austausch über das Klimakonzept nach Worms kommen wird. Frau Drach wird im Kontakt mit dem Seniorenbüro Metz klären, wie viele Vertreterinnen und Vertreter der Senioren nach Worms kommen werden. Sie wird Herrn Herder über den geplanten Besuch informieren und Hotelzimmer im Ruderclub vormerken lassen. Der Seniorenbeirat wird sich dem Programm der Stadt anschließen und eigene Programmpunkte in Absprache mit Herrn Hassel und Frau Mergner ergänzen.

4. Vorbereitung der Sitzung am 11. April 2022 (siehe Anlage)

5. Verschiedenes

Herr Gradinger berichtet von der letzten Sitzung des Innenstadtausschusses. Es wurden zwei Anträge auf Einrichtung einer 30er Zone (Renzstraße und Hagenstraße) abgelehnt. Herr Gradinger wird gemeinsam mit Frau Drach eine Stellungnahme verfassen, die mit der AG Mobilität abgestimmt werden soll. Die Stellungnahme soll bei der nächsten Sitzung des Seniorenbeirats zur Abstimmung gestellt werden. Wesentliche Kritikpunkte werden sein:

- Die Ablehnung ist für den Seniorenbeirat nicht nachvollziehbar.
- Eine Gefährdung der schwächsten Verkehrsteilnehmer ist durch die Baustellen und auch auf Dauer gegeben.
- Bei den vorgeschlagenen Alternativen für diese schwächsten Verkehrsteilnehmer (Umwege gehen etc.) ist eine Umsetzung unrealistisch.

Worms, 23.03.2022 Gez. H. Küper